

DESDE LA CEIBA

Boletín Digital

(Extra Nº 280 La Habana, martes 4 de octubre de 2016)

Invitación

Editor Tato Quiñones

La INFORMACIÓN de por sí no puede cambiar el mundo, pero sí puede crear una conciencia para que la gente cambie el Mundo

La blogsfera está pariendo el nuevo periodismo de Cuba y es un parto de riesgo. Nacerán hijos legítimos y también bastardos, porque en épocas como esta importan más el talento y la valentía que los títulos y las maestrías

Queridas amigas, queridos amigos,

El pasado domingo 9 de octubre, se cumplieron 175 años de la Rebelión de los lukumí en el Palacio de Aldama. En aquella fecha, los esclavos yorubá que construían esa joya del neoclásico habanero se enfrentaron al ejército colonial español, sin más armas que las herramientas de labor, en un desigual combate contra la humillación, la indignidad y la explotación bestial de la esclavitud, en el que fueron atrocemente masacrados.

La Asociación Cultural Yorubá de Cuba, el grupo Anamuto, y el Cabildo Ifá Íránlówo, conmemoraremos la fecha en un acto que llevaremos a cabo el próximo sábado 15 de octubre, a las 10 de la mañana, en la sede de la Asociación Cultural Yorubá de Cuba, sita en el Paseo del Prado entre Monte y Dragones, al que los invitamos muy cordialmente.

El programa del acto incluye la exhibición del documental “Esclavo de la Música”, dedicado al desaparecido akpwón cubano, Maestro Lázaro Ross, un tambor en homenaje a los ancestros, y culminará con una ceremonia religiosa en la “Esquina de la Descolonización”, bajo el jagüey que se alza en la confluencia de las calles Morro y Colón, en La Habana Vieja.

En La Habana, el 11 de octubre de 2016.

